

UNO MAS UNO

▷ Concluyó la reunión de Bogotá

Solidaridad anticomunista

de los ejércitos americanos

BOGOTÁ, 10 de noviembre (AFP, AP y Latin).— Después de proponer una estrategia de lucha permanente contra la guerrilla en Latinoamérica — que fue aprobada mayoritariamente por los 16 comandantes que celebraron aquí la Conferencia de Ejércitos de América —, el jefe del ejército argentino general, Roberto Viola, aseguró que "de la experiencia adquirida en América, a través de las periódicas agresiones del comunismo internacional, ha quedado en claro que el profesionalismo militar no puede permanecer ajeno al contexto sociopolítico en que desenvuelve su acción".

La resolución final contiene un pronunciamiento a favor de mantener permanentemente

los operativos contra la "subversión", y de la creación de centros de entrenamientos militares en diversos lugares del continente, además de un balance de la situación de cada una de las naciones participantes, frente a las actividades guerrilleras.

El comandante del ejército colombiano y presidente de la reunión, general Gonzalo Foreiro, dijo que "la conferencia evidenció la completa solidaridad que existe entre los hombres de armas de América".

El general Pierre Hippolite, de Haití, informó que en su país se procederá en breve a una reorganización de los cuerpos armados.

EL DÍA

Piden al presidente de Costa Rica que evite el cierre de una radioemisora

SAN JOSE, 10 de noviembre (PL).— El presidente Rodrigo Carazo recibió una petición de los periodistas de Nicaragua para que evite la posible clausura de la emisora costarricense **Radionoticias del Continente**.

Los gobiernos militares del Cono Sur, en especial el de Argentina, han presionado a autoridades y empresarios radiales de Costa Rica para que clausuren la emisora que difunde noticias de todos los sectores de la vida política continental.

La emisora de onda corta es patrocinada por un grupo de intelectuales latinoamericanos de tendencia progresista y difunde noticias que en las naciones gobernadas por regímenes militares son calladas por la censura de prensa.

Los periodistas nicaragüenses afirman en su petición al presidente Carazo que el imperialismo y los militares fascistas desean apagar la voz de **Radionoticias del Continente** porque no desean la difusión de la verdad, según informó hoy aquí **Radio Monumental**.

EL NACIONAL

ISABEL—¿LIBERACION?

LAS PALMAS. — La ex presidenta argentina, Isabel Perón, será liberada pronto y se radicará en la isla de Lanzarote, en el archipiélago canario, donde su difunto marido poseía una casa. (AFP).

EL NACIONAL

OBREROS—ALERTA

BUENOS AIRES. La conducción única de los Trabajadores Argentinos (CUTA), resolvió declararse en estado de alerta frente a la inminente sanción de la nueva ley de asociaciones profesionales anunciada por el gobierno de las Fuerzas Armadas. (AFP).